

燕市役所まちあそび部

2025.2.1-2

南砺市アオハル祭ってみた。

活
動
内
容

- ①アオハル祭ってみた。
- ②ボクなんとの交流。



アオハル祭ってみた。

2/1(土) 富山県南砺市で活動している高校生グループの「ボクなん」が主催する「アオハル祭」にまちあそび部メンバー3名が参加しました。今回のアオハル祭は「ボクなんからの挑戦状」と題し、旧福光高校校舎を舞台に、謎解き×ホラーの体験型イベントでした。謎解き問題の難解さや、校舎内の細部にホラー要素が詰め込まれていて、メンバー達も終始「ドキドキ、ハラハラ」楽しいイベント体験になりました！まちあそび部チームは無事全ての謎を解き脱出成功！！約20チームのうち脱出成功したのは4チームだけでした。すごい👏



ボクなんとの交流



2/2(日) ボクなんの活動拠点「ボクなんハウス」でまちあそび部メンバー3名と、ボクなんメンバー2名が交流しました。自己紹介ののち、すぐに昨日のイベントの話題に。「準備期間はどれくらいかかったのか」「クイズは全部考えたのか」「装飾はみんなで作ったのか」楽しかったイベントについて質問するうちに自然と仲良くなっていきました。

他にもボクなんメンバーが考案した「なんと君」人形制作などのボクなんの活動を聞き、まちあそび部メンバーもやってみたいことのアイディアがどんどん溢れて、いい刺激をもらうことができました。

また、ボクなんハウスという活動拠点があることを知り、「自由に使える活動拠点」に憧れを抱きました。旧燕庁舎の活用も高校生のアイディアたくさん出していこう！

